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Dear 王院長正儀勛鑑：

我是長庚醫院的病患。我這生中 2

0%的時光，在長庚 Memorial Hospital

診治，承醫療群細心的照顧及治療，甚

為感恩，在我這生中，留下了燦爛不可

磨滅的生命樂章。敬謹向院長及您所領

導的全體職工，敬致最大的謝忱。三月

三十日我再次的接受自認為是 Mission

Imposible 的 Operation，又再次 Build

Up 我的法身慧命。

2009年炮竹聲中除舊歲，金牛奔馳

蒞人間，春之氣氛方去，我竟又勤跑長

庚。如果醫院是Hotel, Resert Hotel 或

養生文化村，大家都會想去；可是Hos-

pital 是 Sick Man 去的地方，自然人們

以此為畏途。今日疝氣，普為人知「不

是大不了的病」僅是個小手術，可是於

我而言卻不然；我不能說是Big Problem

，但是對我而言是A Big Thing。

話說從頭，於1995年，我因心肌梗

塞，被送到長庚。當時我因正與大陸中

央鐵道部洽談合作事業，我無法接受開

刀（ByPass Operation），那種虛弱的

病態下，與大陸談判工作，一定會吃虧

。事經吳德朗醫師告慰說：「用服藥，

讓自己的心臟Remodel可也」。因之，

一直服藥 14年。

2006年，心臟二科主治醫師王俊傑

醫生，善意的想為我做支架。Dr.王在過

去十數年間，對我照顧有加，因此王醫

師的建議，家人也沒反對。可是誰也沒

想到，12年前，我可以正常使用的顯影

劑，在12年後，卻有嚴重的Sensitive，

我當場 Shock 在心導管手術台上；感恩

佛菩薩的保佑，我從鬼門關走一遭回來

了。因之，Dr.王囑付：「今後任何手術

，皆應慎重。」此語就落實在這次手術

上。

2009年 3月初，我發現右腹股溝處

腫起一個雞蛋大的東西，依我的認知，

該處是淋巴腺最多的地方。我擔心是淋

巴腫瘤，經檢查是有腹股溝疝氣，必須

開刀修補。通常疝氣開刀是小手術，不

足為怪；可是對我而言就不簡單了。三

月十三日，麻醉科醫師足足與我談了40

分鐘，心想談那麼久，必定有相當的考

量，是故請教了同樣與我學佛的長庚佛

學社的學長，解剖病理科的簡秀卿小姐

。佛學社的社工，皆菩薩心腸，熱心服

務病患，人人皆如菩薩，救助病患，令

人敬仰；簡小姐也是一樣，對我關心幫

助，令人難以忘懷。

越洋跨海 感謝長庚

◎大美洲旅遊國際旅館管理公司 徐享宏
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簡小姐建議我先給王俊傑醫師看診

，聽王醫師的意見，王醫師則希望我先

給林芬瓊主任做心臟掃瞄，以判斷 Op-

eration的風險。三月二十四日檢查報告

出爐，心臟缺氧情形比過去嚴重，王醫

師建議此時不宜開刀，可是我回美國時

間急迫，在美國看病及住院之治療費更

昂貴，萬一在美國出狀況更不好。家人

正苦惱如何是好時，被簡小姐知道了，

簡小姐就為我們設想解決的辦法，請一

般外科的陳訓徹主任幫忙，接這個開小

刀的Case。雖說是開小刀，但我心知肚

明這個 Operation 困難度極高，自然具

有一定的風險，令我們全家人擔心，尤

其在麻醉劑使用技巧上。這就是為何三

月十三日另一麻醉科醫生與我談了四十

分鐘之理。幸好有簡小姐之幫忙，及陳

主任之首肯，陳醫師同時發現了麻藥使

用技術的問題，要求移到台北長庚，請

麻醉科主任蔡榮財醫生會診。至此我們

全家人苦惱的事方獲得圓滿的解決。

為了返美的日子在即，陳醫師將開

刀日訂在三月三十日之第二刀（因要停

Asprin 用藥 7天之故），當天 9：00 送

至手術房，由蔡主任施行硬膜外麻醉術

，在腰部的脊椎骨旁打了五針麻醉劑，

10分鐘後，蔡主任發現麻針不起作用，

又再次扎了五針，又10分鐘後，還是不

起作用。蔡主任有意減低我的擔心的心

情，故意說：「你學修持得那麼好，對

你都無效」。後來蔡主任再加5mg的麻

醉劑，說也奇怪，此等麻醉全然無效，

半個小時過去，陳主任醫師已入開刀房

，蔡主任見狀，就對陳醫師講只好全身

麻醉了。

在開刀房裡一個半小時的過程，我

全無知覺。十一點時，我被送到恢復室

觀察。此時簡小姐來電關心我是否開刀

順利及清醒否。我深深的感到，僅僅是

一個學佛者，卻讓大家這樣的為我操心

；我何德何才，何能讓長庚最優秀的醫

療群，為我一介凡夫，從事這種幾乎是

Mission Imposible的麻醉小刀，但這一

刀對我的生命是那麼的重要。不但是小

命安全無虞，更是再造了我這個法身慧

命。如果長庚佛學社的學長們，認為我

之前幫助加護病房的病患們，有什麼功

德的話，那長庚醫院一流的醫療群，所

給予我這條小命（或曰：老命）的救治

，方是最大的功德。

感恩王創辦人永慶先生30年前，改

變了台灣的醫院陋規，使貧民百姓得以

方便救醫。眼見今日的長庚醫院，門庭

若市，這些如市場般的人群，他們大都

數是社會的中下階層者，王永慶先生一

句「病患優先」之語，使這些社會中下

階層的病患，無須保證金，塞紅包或找

關係，即可住醫院治療，得到醫治病痛

。此等功德大矣！又近年來慈濟醫院後

起之秀，搭配長庚在全台灣的醫院群，

創造了台灣醫療社會，在全世界醫療界

優越的表現，世人有目共睹。我這久居

美國的台灣人，以您長庚為榮。無限的

感恩長庚醫院在我生命中五分之一的時

裡，受到上述優秀的醫務人員之救治與

呵護。敬謹向院長敬致最大的感謝之忱

！不知能否請王院長，為我向這些救命

恩人們，敬致最崇高以及無盡的感恩之

辭。

再次的感激

敬祝大安！

大美洲旅遊國際旅館管理公司

敬

Teddy H. HSO徐享宏 President

May 26.09 From New Yook


